

UN DÍA COMO HOY, 22 DE OCTUBRE, DE HACE UN AÑO, PRESENTABA MI PROYECTO FINAL DE CARRERA. EL MISMO TRATABA SOBRE LA PLANIFICACIÓN URBANÍSTICA DEL GOBIERNO DE LA CIUDAD DE BUELOS AIRES ENTRE 2007 Y 2015. PERO ESO NO ES LO IMPORTANTE, LO IMPORTANTE ES LO NUCLESO QUE ME COSTÓ ~~MU~~ LLEGAR A ESE TEMA Y LOGRAR DESARROLLARLO ADECUADAMENTE. PERO CON NUCLESO ESFUERZO, VOLUNTAD Y TENACIDAD LOGRE EMPEZARLO EN TIEMPO Y FORMA, Y COMO TODO TRABAJO REALIZADO CON ENFRENTO OBTUVE NI RECOMPENSA APROBANDOLO.

TH